MERCREDI 12 MARS 2014 | 09H34



MES FAVORIS Tours ■ - Poitiers ■

Vienne - Châtellerault - Scène

La pédagogie par le théâtre

12/03/2014 05:24

C'est à une véritable éducation au théâtre qu'étaient conviés hier soir les spectateurs et sur plusieurs journées les élèves de Châtellerault salle de l'Angelarde. Plongés dans le noir, ils ont assisté à l'histoire revisitée de Cendrillon par Joël Pommerat

Une version moderne où les jeux de lumière, le rétroprojecteur, les ombres chinoises ou la musique contribuent à créer un décor. Et c'est à l'envers de ce décor que sont ensuite conviés les spectateurs : François Martel et sa compagnie Infrarouge expliquent les choix et le processus créatif qu'ils ont déployé dans un débat instructif. Un apprentissage du théâtre grandeur nature.

L.G.



Des acteurs entourent le public pour une représentation suivie d'un débat

Suivez-nous sur Facebook

A lire aussi sur La NR

- rendez-vous
- ► On ne s'enflamme pas, on continue modestement
- ▶ 66 pneus de poids lourds volés
- Elle s'était déchaînée sur son compagnon aveugle
- > Des artisans font un sit-in pour être payés

Ailleurs sur le web

- Enrico Macias juge que sa condamnation à rembourser 30 millions d'euros « n'a aucun sens »
- Ils risquent la prison pour avoir séquestré leur grand-mère (France
- Natacha Polony explique pourquoi elle quitte On n'est pas couché (Voici.fr)
- Découvrez la carte de France des départements les plus susceptibles de générer de l'énergie photovoltaïque (EDF ENR)

Le reste de l'Actualité en vidéo : Opération com' pour les e

L'actualité autour de Châtellerault

Poitiers | 12/03/2014

Festival Voix publiques : la voix

de la vérité ? Le festival Voix publiques débute samedi prochain

[?]

1 sur 3 12/03/2014 09:40